PLATEAU DE SACLAY

OIN: les associations lancent le débat

RBANISATION massive du plateau et des vallées ». « 100 000 emplois et 80 000 logements », ainsi qu'« une autoroute sur le plateau » : les associations de défense de l'environnement ne cachent pas leurs inquiétudes quant à l'opération d'intérêt national (OIN) qui se profile sur le secteur du Plateau de Saclay, vaste poumon vert de 2 500 ha. Cet après-midi, à l'initiative de l'Union des associations de sauvegarde du Plateau de Saclay (UASPS), une importante réunion se tiendra sur le campus d'Orsay. Objectif: étudier les conséquences de l'OIN, et son articulation avec le Sdrif, le schéma directeur d'Ile-de-France, qui conditionne l'urbanisation des années à venir.

Réunion à 16 heures à l'amphithéâtre Essonne, IUI d'Orsay, sur le plateau du Moulon. Tél. 01.60.10.96.23.